#### Educación

# La Junta quiere adelantar la Selectividad al 6 ó 8 de junio

El consejero de Educación, Fernando Rey, aseguró ayer que su departamento baraja para la realización de las pruebas de acceso a la Universidad (EBAU), la antigua Selectividad, las fechas del 6 al 8 de junio para la primera convocatoria y del 4 al 6 de julio en el caso de la segunda. El pasado año las pruebas de junio se celebraron el 13, 14 y 15 de junio. Después de rubricar una firma de colaboración



con la Universidad Europea Miguel de Cervantes, el consejero insistió en que estas fechas «aún no son definitivas», pues dependen de que el Ministerio de Educación publique la norma con las fechas oficiales.

#### Comparece una experta en la comisión

#### «Las cajas desaparecieron por querer abarcar mucho»

La profesora de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Valladolid María Cristina de Miguel Bilbao situó ayer la desaparición de las cajas de ahorro en su crecimiento excesivo, en «abarcar y meterse en mucho» y en una expansión territorial fuera de su ámbito de actividad, con la apertura de más oficinas, más empleos y la concesión de créditos para los que tuvieron que

recencia ante la comisión parlamentaria de investigación sobre la actuación, gestión y supervisión de las cajas de ahorro que tenían su domicilio social en Castilla y León, sentenció que las cajas «no tenían que haber crecido tanto», aunque reconoció que «han desaparecido algunas que no estaban tan mal y siguen bancos que no estaban tan bien», informa Ical.



#### La concentración arranca hoy en Valladolid

### Pingüinos 2018 duplica ya las inscripciones previas

La concentración motorista Pingüinos 2018, que comienza hoy y finalizará el domingo, cuenta ya con 5.000 inscripciones previas, el doble que en otras ediciones, según confirmó el portavoz de la organización, José Manuel Navas, tras la reunión de seguridad en



el Ayuntamiento de Valladolid. Navas mantiene el objetivo de superar al final los 30.000 inscritos, aunque la previsión de lluvia puede «afectar mucho» a la cifra, ya que «dependiendo de meteorología habrá más o menos gente», informa Efe.



El obispo auxiliar de Valladolid, Luis Argüello

F. HERAS

## Argüello pide cambios en el sistema de optativas de Bachillerato para no perjudicar a Religión

▶ El obispo auxiliar de Valladolid cree que el métódo actual dificulta su elección

M. ANTOLÍN VALLADOLID

Acabar con la «competencia» entre asignaturas y establecer un nuevo mecanismo en la elección de las optativas en Bachillerato que no perjudique a la asignatura de Religión, como sí ocurre hasta ahora. Ésa es la petición que lanzaron ayer desde el Arzobipado de Valladolid a través del obispo auxiliar, Luis Argüello, y la delegada de Enseñanza, Julia Gutiérrez, a la Consejería de Educación, ya que el esquema actual «dificulta» su elección a aquellos alumnos que desean continuar con la formación religiosa en el primer curso del Bachillerato.

Y es que la Lomce establece una lista de materias optativas que luego las autonomías tienen que organizar y concretar. En el caso de Castilla y León se dividen en dos bloques entre los que hay que elegir una de cada uno de ellos, lo cual supone una especie de «competencia» entre las asignaturas que están en ese mismo apartado -en el caso de Religión comparte bloque con Franla información-, explicó Julia Gutié-

el sistema de elección de optativas, ya entre todos mejor», aseguró.

que el actual perjudica a la Religión y dificulta su elección por parte de los estudiantes, explicó el obispo auxiliar de Valladolid, Luis Argüello, que compartió la necesidad de un cambio en la primera etapa de Bachillerato porque con el actual «se hace muy difícil que un alumno pueda estar decidido a estudiar Religión». Para la delegada de Enseñanza de la Diócesis de Valladolid este asunto debería abordarse en el «diálogo político y educativo», ya que «no es cuestión de privilegio para la asignatura, sino de justicia».

#### Humanidades

Otro de los obstáculos a los que deben enfrentarse los docentes de la materia religiosa es que «tienen que ganarse cada año a sus alumnos», de tal forma que, a veces, «se enfrentan a una situación un poco complicada porque hablamos de un puesto de trabajo», indicó el obispo auxiliar. «Si en todas las materias cada profesor tuviera cada año que ganarse al alumnado, seguramente no fuera bueno para el sistema educativo», manifestó Argüello en la presentación de la olimpiada de Religión que se celebrará en la provincia.

Defendió la importancia de la asignatura y de las humanidades, que están perdiendo peso. «Luego todos terminamos echando de menos las hucés, Cultura científica y Tecnología de manidades. A veces nos rasgamos las vestiduras por determinados comportamientos y quizás no tratamos de cul-De ahí que se busque un cambio en tivar algo que ayude a hacer las cosas